

# Conférence de Marie-Ève Nault à l'école secondaire des Chutes

## L'importance d'avoir ses propres rêves!

**Shawinigan, le 13 mars 2018** — Le 21 février dernier, les élèves et le personnel de la concentration soccer de l'école secondaire des Chutes ont eu le plaisir de recevoir la visite de l'athlète olympique Marie-Ève Nault.

Dans la vague olympique du mois du février dernier, la double médaillée de bronze en soccer est venue partager son parcours d'athlète de haut niveau des 20 dernières années avec les élèves des concentrations sportives.

Sa carrière semée d'embûches, d'attente, d'acharnement et de dépassement de soi a permis à la conférencière d'expliquer aux élèves présents l'importance d'avoir ses propres rêves. Elle a également abordé les stratégies qu'elle a utilisées afin d'atteindre ses buts, et ce, malgré les échecs et les déceptions. « C'est à travers les moins bonnes expériences qu'on s'améliore le plus. Si on ne tombe jamais, on n'apprend pas à se relever. »



Après la conférence, les élèves de l'école ont eu la chance d'admirer et de toucher les médailles olympiques de madame Nault, de lui parler et de se faire photographier avec elle.

Un moment qui restera certainement gravé dans leurs mémoires.

On retrouve de gauche à droite : madame Andréanne Pellerin, enseignante à l'école secondaire des Chutes et organisatrice de l'événement, madame Marie-Ève Nault et monsieur René Perron, directeur de l'école secondaire des Chutes.



---

Sources : Andréanne Pellerin, enseignante, école secondaire des Chutes, Tél. 819 539-2285.  
Renée Jobin, coordonnatrice aux communications, Tél. : 819 539-6971, poste 2340

Conjuguons nos forces au présent  
pour un avenir réussi!